



La Bénédiction et l'Inauguration de la Chapelle de la Divine Miséricorde en Inde

ANDRA PRADESH, Indie - La bénédiction et l'inauguration de la Chapelle de la Divine Miséricorde dans le village de Nimmamanaguda est un événement joyeux qui célèbre la foi et l'engagement de la communauté. Ce nouveau lieu de culte apportera sans aucun doute un réconfort spirituel et un soutien moral au peuple tribal, en renforçant leur lien avec Dieu et entre eux.

La nouvelle chapelle a été bénie par le Rév. Père Charles Peram et le Rév. Père Esak SMM, responsable de la mission de la vice-province en Inde. Pendant des années, les fidèles de ce village tribal parcouraient 3 kilomètres à pied pour assister à la messe dominicale et à d'autres services de prière dans une église voisine. En reconnaissance de leur persévérance et de leur dévouement, la construction de la Chapelle de la Divine Miséricorde a été entreprise afin de leur offrir un lieu de culte plus accessible et pratique. L'établissement de cette chapelle marque une étape importante dans le parcours spirituel de la communauté, en leur offrant un espace sacré pour la prière, la réflexion et le renforcement des liens communautaires. C'est par la grâce de Dieu que les fidèles du village ont déployé un immense effort et montré une grande dévotion pour réaliser leur rêve d'avoir une chapelle dans leur propre village. Un grand merci à tous les donateurs qui ont généreusement contribué à l'achèvement des travaux de construction.

Fr. Aswani KUMAR SMM